Las prioridades de las mujeres deben estar en el centro de los proyectos del Gobierno de México para lograr la transformación del país

Para lograr la igualdad entre mujeres y hombres y hacer frente a las violencias que viven las mujeres cotidianamente.

Autor Instituto Nacional de las Mujeres

Fecha de publicación 06 de marzo de 2020

Categoría Comunicado

Las mujeres deben ser consideradas específicamente en los grandes proyectos de gobierno y en el presupuesto central, porque una política nacional de igualdad no puede financiarse con acciones afirmativas, aseveró la presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres, Nadine Gasman, durante su participación en la conferencia de prensa convocada en vísperas del Día Internacional de las Mujeres, con el objetivo de rendir cuentas acerca de las acciones y programas que realiza el Gobierno de México para lograr la igualdad entre mujeres y hombres y hacer frente a las violencias que viven las mujeres cotidianamente.

En su intervención recalcó que el gobierno de la cuarta transformación tiene causas muy claras y lucha por combatir la pobreza, la exclusión y un modelo de país de privilegios que anteriores administaciones nos heredaron por razón de etnia, color de piel, condición socioeconómica.

Con el fin de que ninguna mujer se quede atrás ni se quede fuera del bienestar, el INMUJERES elaboró el Programa Nacional para la Igualdad entre Mujeres y Hombres (Proigualdad) 2020-2024, con la participación de más de 5 mil mujeres y 44 dependencias y entidades de la Administración Pública Federal. Este Programa, que tiene seis objetivos, 37 estrategias y 272 líneas de acción puntuales permitirá desarrollar presupuestos con perspectiva de género y seguir aumentando los presupuestos, tal como ocurrió este año, que fue de 60 por ciento.

Gasman mencionó que el Proigualdad está próximo a publicarse por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), pero ya se están realizando acciones y programas, como son los libros de texto con

perspectiva de género que se publicarán en septiembre próximo; las medidas para garantizar el acceso a la vivienda para familias sin seguridad social, dando prioridad a las mujeres y en especial al as que sufren violencia.

Por otra parte, destacó que Conapo, en coordinación con el Inmujeres, las secretarías de Salud, de Educación y otras instituciones de la APF, así como con organizaciones de la sociedad civil, organismos internacionales y la academia, implementan la Estrategia Nacional de Prevención del Embarazo Adolescente y desde el Inmujeres se estará invirtiendo 88 millones de pesos por medio de las instituciones para el adelanto de las mujeres en las 32 entidades federativas.

La presidenta del Inmujeres informó que impulsa la creación de un Sistema Nacional de Cuidados con la SHCP, iniciativa con la que se espera propiciar una revolución en las políticas públicas dirigidas a equilibrar las cargas de trabajo doméstico y de cuidado y potenciar la inclusión económica de las mujeres en el mercado de trabajo formal.

Otra de las iniciativas que impulsa el Inmujeres con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana es el programa Mujeres Constructoras de Paz, un proyecto basado en la experiencia internacional que promueve la participación activa de las mujeres en las labores de pacificación y construcción de paz dentro de los municipios y desarrolla mecanismos para que más mujeres puedan convertirse en multiplicadoras de procesos de paz.

"Estamos trabajando para el empoderamiento de las mujeres, para la paz, para el ejercicio de su derecho a decidir, estamos trabajando por una mejor vida para las mujeres y niñas en todos los sentidos", enfatizó Nadine Gasman.

La conferencia de prensa fue encabezada por la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero y contó con la participación de la secretaria de la Función Pública, Irma Eréndira Sandoval; la secretaria de Bienestar, María Luisa Albores; la secretaria de Economía, Graciela Márquez; la secretaria del Trabajo y Previsión Social, Luisa María Alcalde; la secretaria de Cultura, Alejandra Frausto; la comisionada de Conavim, María Candelaria Ochoa; y Gabriela Rodríguez, de Conapo.

---0000000----

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

